

「笑顔の“もと”」になる給食を

市立小中学校で「笑顔の“もと”」給食が振る舞われました。献立には、子どもたちに大人気の五目ごはんとメンチカツ、いちごクレープが登場♪

給食後、日比野流空さん(蘇南中2年)は「メンチカツはジューシーでおいしく、ロゴマークがプリントされていて見た目も楽しかった。僕の笑顔の“もと”は、ありのままの僕を受け入れてくれる家族や仲間です」と笑顔で話しました。

「笑顔の“もと”」
ロゴマークにつ
いて、詳しくは
こちら



メンチカツと、プリントされた「笑顔の“もと”」ロゴマーク



1/26

大規模災害に備えて締結



福山通運株式会社と「災害時における物資輸送等に関する協定」を締結しました。大規模災害が起きた時には、避難所などへの物資輸送や拠点施設の運営を協力して行います。

ロボット選手権で全国3位



大西咲人さん(中部中2年)が全国大会で3位およびイノベーション大賞を受賞した喜びを報告しました。「努力やアイデアが認められ、2つの賞がもらえてうれしい」と話しました。

チアダンスで全国3位



市内出身のCheerTinkDe★staの皆さんが、全国大会で3位となった喜びを報告しました。城仁琴さん(西可児中2年)は「緊張したけど全力で踊ることができた」と話しました。

軟式野球で全国ベスト8



市内出身の木津ブライトの皆さんが、全国大会でベスト8となった喜びを報告しました。宮澤碧心さん(今渡南小6年)は「ノーヒットノーランを達成しチームに貢献できた」と話しました。